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Makassar — Ketua FKPM Rappocini Bapak Erwin Nasir Berharap dapat
dipertemukan dengan Kapolda Sulsel, hal ini terungkap pada kegiatan Jumat
curhat yang kali ini dilaksanakan di Red Corner Cafe Jalan Yusuf Dg Ngawing
Kec. Rappocini, Wilkum Polrestabes Makassar, Jumat (03/01/2025).
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Kegiatan ini bertujuan untuk membangun kemitraan antara polisi dan seluruh
elemen masyarakat, serta sebagai kegiatan Cooling System pasca Pilkada
Serentak di wilayah Polda Sulsel serta menjaga kestabilisan situasi usai
pegelaran Pilkada Serentak 27 November 2024 lalu.

Kegiatan ini dihadiri oleh Wadirbinmas Polda Sulsel AKBP Andi Kumara, S.H,
S.IK., M.Si dalam hal ini mewakili Dirbinmas Polda Sulsel yang didamping oleh
beberapa perwakilan PJU polda Sulsel.

Diantaranya yang mewakili Kapolrestabes Makassar, Kasat Binmas Polrestabes
Makassar, Camat Rappocini, FKPM Rappocini dan seluruh tokoh agama dan
tokoh masyarakat se kecamatan Rappocini.

Dalam arahannya, Wadirbinmas, Andi Kumara mengatakan kegiatan ini sebagai
bentuk terjun langsung anggota polri dalam mewadahi aspirasi masyarakat, serta
menjadi ajang masyarakat untuk dapat memberikan kritikan, saran dan
permasalahan yang dapat disampaikan langsung kepada polri.

"Jadi kalau ada masalah keamanan dan sebagainya disinimi tempat curhatnya
bapak ibu, janganki curhat di sosmed, nanti kalau kita tidak bisa kasih jawaban
akan kami laporkan ke pimpinan yang lebih tinggi,” ujar Wadirbinmas Polda
Sulsel.

Pada saat sesi tanya jawab warga sangat antusias dalam memberikan masukan
serta apresiasi kepada polri. 

Seperti Bapak Bapak Erwin Nasir (Ketua FKPM Kec Rappocini) yang berharap
Kapolda Sulsel dapat bertemu atau tatap muka dengan semua pengurus dan
anggota FKPM Kec Rappocini sebagai bentuk kerja sama Polri dan Seleruh
elemen masyarakat.

"Siapa tau pak kapolda mau ketemu dengan seluruh pengurus dan anggota
FKPM Rappocini pak,” pintanya.

Hal ini langsung mendapat tanggapan dari Wadirbinmas Polda Sulsel.

Terkait Hal ini nanti kami akan sampaikan ke pimpinan siapa tau beliau berkenan
atau ada moment tertentu teman teman FKPM dapat ketemu dengan bapak
Kapolda.

Selanjutnya ada Bapak Muhlis menyampaikan keluhannya terhadap masalah
banyaknya anak anak muda yang sering atraksi sambil bawa motor

“makin banyak saya liat anak muda ini bawa motor sambil freestyle pak, ini
bahaya sekali untuk dirinya dan pengendara lain,” pungkasnya.

Hal ini ditanggapi oleh Bapak AKBP Masaluddin yang mewakili Bapak Dirlantas. 

“Hal ini sudah kami tindaki pak, lewat etle dan tindakan langsung tentunya,
Teman teman lantas juga sudah turun ke sekolah sekolah untuk sosialisasi
terhadap bahayanya Freestyle dan balapan liar ini,” terangnya. 



Di akhir acara Wadirbinmas meminta warga masyarakat untuk tetap menjaga
kekompakan dan persatuan, serta bersama sama menciptakan kondisi yang
aman dan kondusif.

Program Polri ini memiliki tujuan untuk mènampung curhatan dari warga
masyarakat secara langsung.  (**)
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